

Jugend A-Latein im Ball- Fieber

Elf starke Jugend A-Lateinpaare trafen sich Ende April in der Filderhalle Leinfelden beim Ballturnier des ATK Suebia Stuttgart. Das fachkundige Publikum war hingerissen von den Darbietungen der jungen Tanzpaare und von deren hohem technischen Leistungsstand. Das Ballpublikum genoss nicht nur das hochkarätige Turnier, sondern auch die Ballveranstaltung, die der ATK Suebia Stuttgart anlässlich seines 45-jährigen Bestehens ausgerichtet hatte.

In dem starken Feld gewannen schließlich Guido Gencarelli/Angelika Mkrтчjan (TSC Schwarz-Gold Aschaffenburg) vor Denis Deisser/Lorena Karolin Finger (Tanzsportakademie Ludwigsburg). Dritte wurden Alexandre Mössner/Katarina Dahm (Schwarz-Weiß-Club Pforzheim).

Den vielfach geäußerten Wunsch, der ATK Suebia möge auch im nächsten Jahr wieder seine Fähigkeit unter Beweis stellen und einen so gelungenen Ball mit dem zugehörigen attraktiven Turnier organisieren, wird der Vorstand wohl auf einer seiner nächsten Sitzungen diskutieren.

HANS-JOACHIM GEISSLER

Finale

- 1** Guido Gencarelli
Angelika Mkrтчjan
TSC Schwarz-Gold
Aschaffenburg
- 2** Denis Deisser
Lorena Karolin Finger
Tanzsportakademie
Ludwigsburg
- 3** Alexandre Mössner
Katarina Dahm
Schwarz-Weiß-Club
Pforzheim
- 4** Dmitro Schmuck
Tatjana Lavrova
TSC Rot-Gold-Casino
Nürnberg
- 5** Moritz Krauter
Franziska Rauschen-
berger, 1. TC Ludwigs-
burg
- 6** Markus und
Verena Noll
TSC Rot-Weiß Böblingen
- 7** Mark Spektor
Susan Fichte
TSC Rot-Gold-Casino
Nürnberg



Siegerehrung Jugend A-Latein

Foto: privat